

Una Cuerda Iniciativa: Fundación del Manicomio Municipal de Salta...

Esos simpáticos curitas de overoll azul de San Cayeta- no que tanto y tan silenciosamente trabajan por la capaci- tación en la lucha por la vida de los changos que tienen la suerte de aproximarse a ese templo dignificante del laburo que es el Hogar Agrícola de Vaqueros, acaban de tener una interesante iniciativa que se les ha metido entre cejas y a la cuál están dispuestos a concretarla contra viento y ma- rea. Sotaneando el ambiente se han dado cuenta que en

**Lo Que Pasa
en Esta
Mi Ciudad**

nuestro lugareño horizonte hacen falta muchas cosas, por lo que se han dispuesto —decididos como siempre— a poner las cosas en vereda, pero en vereda firme, lisa y noble, no como las que abun- dan en nuestra ciudad llenas de interferencias, gastadas y ajenas a las ordenanzas mu- nicipales de las cuales les importa un pito, quizás por que en nuestra ciudad las

susodichas ordenanzas se han convertido en verdaderas le- tras muertas... Como les iba diciendo los curitas cayeta- nos ellos en su hacer. han resuelto fundar en Salta un Ma- nicomio con todas las de la ley, subsanando así ciertos "charcos" que el diligente Dr. Ragone hermano Carmona de todos los averiados del balero no puede obviar pese a su san- ta y buena voluntad... La iniciativa, como lo decimos en el título es cuerda hasta la pared de enfrente, por lo que aplaudimos la misma esperando que las autoridades y tam- bién los particulares que están en condiciones de hacerlo pongan el hombro para que tan loable idea se concrete cuan- do más pronto mejor... Pero aquí no para la inquietud de nuestros curitas amigos, ya que al hogar para los locos lu- gareños y de zonas adyacentes, piensan anexarle, sáquele punta al lápiz amigo, un asilo para viejitos en las diez de última, nosocomio para enfermos de la piel (que en Salta no nay) y arrímese al mostrador, un centro Anti-Alcohóli- co destinado a curar a los fiatos consuetas que pululan por Higa, El Caracol y otros famosos lugares esquineros donde la gente se mete con la buenaventurada intención de co- merse un bife y luego tiene un triste despertar generalmen- te en la seccional primera... Hablando en plata, la inicia- tiva Cayetana que damos a conocer nos parece, aparte de lo profundamente humanitaria y social de la misma, un ki- lo y medio de inquietud constructiva por lo que apoyamos decididamente la misma, ma que le pese a algunos locos de barrio que con el desvariado pensar que los caracterizan dirán que no es posible y que no hace falta... No obstante ello, nuestras felicitaciones a los padrecitos de Vaqueros, a los que les deseamos los mejores resultados en sus loables propósitos de bién común... En espera de novedades sobre tan interesante asunto, nada más, ni nada menos...